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Chertorivskinodescarta
irpor la dirigencia de MC

"Sin prisas". El ex candidato naranja a la Jefatura de Gobierno
afirma que los pasados comicios fueron su "graduación política"

ARMANDO MARTÍNEZ
CIUDAD DEMEXICO

El ex candidato de Movimien-
to Ciudadano a la Jefatura de
Gobierno de CdMx, Salomón

Chertorivski, aseguró que la
contienda por la capital fue su

"graduación política".
Sobre buscar la dirigencia de

supartido junto alex candidato

presidencial JorgeÁlvarez Máy-
nez,señalóque esascosas pla-
tican enelpartido,endondereal-
mentecreemos en losdiálogos".

"Yamegradué en la política y,
enefecto,nadatedamás contac-

to nocimientocon lapobla-
ciónqueuna campaña.

"Soy parte del esfuerzo
deMC me siento muyorgullo-
SO de formar parte del partido;
Álvarez Máynez es mi amigo, lo

estimoyesperoque tengamosen

ese colectivomuchos años para
seguirconstruyendoproyectos".

En entrevista con MILENIO,
el exabanderado emecista afir-

móqueseencuentraenunperio-
do de reflexión sobre susiguien-
te paso en lapolítica, "sin prisas
pero sin pausa", aunque afirmó

que "hay que ir platicando" so-

bre buscar la dirigencia junto a

ÁlvarezMáynez.
"Estas cosas se platican en

el partido, en donde realmen-
tecreemosen los diálogos; tiene
mucho que platicarse,pero eldi-

rigente hoyesDante Delgado".
"Estoy en un periodo de re-

flexión; tengoahíalgún libro en

puerta, algunas ofertas para dar

clases,entoncesviene unperiodo
de muchodiálogoy,como diríael
sabio:sinprisas,perosinpausa

Chertorivskidetallóquecons-

truirán "en colectivo"desdeMC

yque, en tanto, permanecerá co-

mo presidentedelConsejo Con-
sultivo Nacional del partido,
"aportando desdeahí".

"Lo vamos a construir, como

siempre, en diálogo, mientras

tanto soy elpresidentedel Con-

sejo Consultivo Nacional yse-

guiré aportando desde ahí en la

ciudad a miscolegas que entran

en funciones legislativas; seré
más que feliz en poder acompa-

ñar su procesoyapoyarlos en lo

que ellos requieran",aseveró.
Al realizar un balance de la

contiendaelectoral de junio, el

emecista dijo sentirse satisfe-
cho al lograr triplicar lavotación
obtenida por el partido en 2021,
por lo que, puntualizó, ahora to-

ca trabajarconjuntamente para
ser "una oposición responsable,
clara, fuerteyalmismo tiempo
alternativapara2027y2030".

"En 2021 nuestro objetivo en

laciudad eranacerbien, conuna

cantera de muchísimas mujeres
yhombres jóvenesyellasyellos
seconsolidaron enestaelección.

"Tenemos una representa-
ción chilanga en los espacios de
discusiónbien importanteytoca

trabajarconjuntamenteparaser

unaoposición responsable,clara

yfuertey,almismo tiempo, la al-

ternativapara2027y2030".

"Seguiréaportando desde elConsejoConsultivo Nacional",dijo el emecista.ARMANDO MARTÍNEZ
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Chertorivski coquetea con contender por dirigencia de Movimiento Ciudadano:
"sin prisa, pero sin pausa"
Autor: Armando Martínez

Género: Nota Informativa

https://www.milenio.com/policia/chertorivski-habla-sobre-contender-por-dirigencia-movimiento-ciudadano

El ex candidato de Movimiento Ciudadano a la Jefatura de Gobierno, Salomón Chertorivski, aseguró que la
contienda por la Ciudad de México fue su "graduación política".

Sobre si buscará la dirigencia de su partido, junto al ex candidato presidencial, Jorge Álvarez Máynez, señaló que
espera tener muchos años "en el colectivo para poder seguir construyendo proyectos juntos".

"Yo dediqué mi vida al servicio público, soy bastante novato en la política, creo que fue mi graduación, o sea,
creo que era así, ya me gradué en la política y en efecto, nada te da más contacto y reconocimiento con la
población que una campaña."

"Lo mío en colectivo sumado a mi fuerza política, yo soy parte del esfuerzo del Movimiento Ciudadano y me
siento muy orgulloso de ser parte del Movimiento Ciudadano, yo no soy sólo colega de Máynez, es mi amigo, lo
estimo, y espero que tengamos en ese colectivo muchos años para poder seguir construyendo proyectos juntos, yo
ya más viejo que los otros, pero algunos añitos más."

En entrevista con MILENIO, a un mes y 17 días de la elección del 2 de junio, el ex abanderado de Movimiento
Ciudadano afirmó que se encuentra en un periodo de reflexión sobre su siguiente paso en la política "sin prisas,
pero sin pausa", aunque dijo "hay que ir platicando", sobre si buscará la dirigencia junto a Álvarez Máynez.

"Estoy en un periodo de reflexión (...) También son procesos, ¿no? Estoy escribiendo, hoy publico, seguiré
haciéndolo, tengo ahí algún libro en puerta, tengo algunas ofertas para dar clases, entonces, pues viene un periodo
de mucho diálogo, como diría el sabio, 'sin prisas, pero sin pausa'".

"Pues tenemos que irlo practicando, estas cosas se platican en democracia, y en los partidos, en los que realmente
creemos en los diálogos, pues esto, tiene mucho que platicarse y el dirigente hoy es Dante Delgado", refirió.

Chertorivski Woldenberg detalló que construirán "en colectivo" desde Movimiento Ciudadano y que en tanto,
permanecerá como presidente del Consejo Consultivo Nacional del partido "aportando desde ahí".

"Esto lo vamos a construir en colectivo, lo vamos a construir, como siempre, en el diálogo, mientras tanto, yo soy
el presidente del Consejo Consultivo Nacional del Movimiento Ciudadano y seguiré aportando desde ahí y en la
ciudad a mis colegas que entran a funciones legislativas, que entran a las consejerías, seré más que felices en
poder acompañar su proceso y apoyarlos en lo que ellos requieran", aseveró.

Al realizar un balance de la contienda electoral, dijo sentirse satisfecho, al lograr triplicar la votación obtenida
por el partido en 2021, por lo que, puntualizó, ahora, toca trabajar conjuntamente para: "hacer una oposición
responsable, clara, fuerte y al mismo tiempo ser la alternativa para el 2027 y 2030".

"Triplicamos el número de votos de Movimiento Ciudadano, en efecto, en el 2021 nuestro objetivo en la ciudad
era nacer, nacer bien, nacer construidos con una cantera de muchísimas mujeres y hombres jóvenes y ellas y ellos
se consolidaron en esta elección, (...) Tenemos una representación chilanga en los espacios de discusión bien
importantes y ahí toca trabajar conjuntamente para hacer una oposición responsable, clara, fuerte y al mismo
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tiempo ser la alternativa para el 2027 y 2030."

RM


